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Traktanden 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der GV 2021 (ist auf der Homepage www.fwbuchs.ch ersichtlich) 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
5. Kasse 
6. Jahresbeiträge 2022 
7. Jahresprogramm 2022 
8. Mutationen 
9. Tätigkeit der Feuerwehr Buchs 
10. Anträge der Mitglieder und des Vorstandes 
11. Diverses 
 

 
1. Begrüssung 
Nach dem Apéro und dem ausgezeichneten Nachtessen von Felix und seiner Crew eröffnete 
der Präsident Urs Zbinden pünktlich wie die Feuerwehr die 17. Generalversammlung – 
endlich wieder persönlich und vor Ort. Er heisst alle Anwesenden herzlich willkommen und 
bedankt sich beim Wirt Felix Hunziker und seiner Crew für das ausgezeichnet leckere Essen 
und den kameradschaftlichen Preis des Abends. Felix hat das Restaurant Abends nicht mehr 
geöffnet. Umso grösser unser Dank, dass er für uns eine Ausnahme macht. 
 
Es sind 31 Personen anwesend. Entschuldigt sind: 15. 
Absolutes Mehr ist 16. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler stellen sich zu Verfügung: Rolf Frei und Luigi Moretton. 
Die beiden werden von der Versammlung einstimmig gewählt. 
 
3. Protokoll der GV 2021 
Das Protokoll ist auf der Internetseite für jedermann frei zugänglich. Auf eine Vorlesung wird 
verzichtet. 
Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
Das Vereinsjahr 2021 begann in diesem Jahr, auf Grund der Coronavorschriften, ohne den 
beliebten Neujahrsapéro im Wald. Dies zur Sicherheit der Besucher und unseren Helfern 
und Helferinnen. 
Die Generalversammlung wurde auch dieses Jahr wieder elektronisch durchgeführt. Sehr 
viele haben sich daran beteiligt. Vielen Dank. 
Peter Blaser hat sich als Chef Technik und Mitglied im Vorstand aufstellen lassen. 
Peter wurde mit überwältigender Mehrheit gewählt, wofür ich ihm sehr herzlich gratuliere und 
heisse Peter im Vorstand willkommen. 
Jahresbeiträge für das Jahr 2021: Der Vorstand hat entschieden, dass für das Jahr 2021 
KEINE Jahresbeiträge erhoben werden! 
Das Jahresprogramm konnte wegen Corona nicht umgesetzt werden. Es fanden nur ein paar 
wenige Treffen bei der Brätlistelle statt. 
Der Holzertag konnte aber durchgeführt werden. Sehr viele Mitglieder kamen, um zu helfen. 
Somit konnten mit vereinten Kräften der ganze Platz wieder auf Vordermann gebracht und 
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der Holzvorrat aufgefüllt werden. Speziell musste der Brunnenbodenablauf ausgegraben, 
gesäubert und wieder eingefüllt werden was eine besondere Herausforderung darstellte. 
Vielen herzlichen Dank an ALLE Helferinnen und Helfer. Natürlich konnten wir anschliessend 
die traditionelle Wurst vom Grill geniessen. 
Den Claushock haben wir wegen der kurzfristigen Lockerung der Coronamassnahmen 
durchgeführt. Vielen Dank an die Organisatorin, die wieder mit viel Liebe die 
Vorweihnachtsstimmung ins Vereinslokal gebracht hat. 
Für das neue Jahr 2022 wünsche ich allen alles gute und vor allem beste Gesundheit 
Zum Schluss danke ich allen, die sich im Verein in irgendeiner Weise aktiv eingebracht 
haben oder ihr Interesse am Verein wenigstens durch die jährliche Bezahlung des 
Mitgliederbeitrages bekundeten. 
Der Jahresbericht wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
5. Kasse 
Der Vereinskassier André Schmidli ist krankheitshalber abwesend. Wir wünschen gute 
Genesung! An seiner Stelle präsentiert Hansruedi Gurtner die Zahlen der Vereinskasse. 
 
Da keine Fragen bestehen, übernimmt Hansruedi Gurtner nun als Revisor das Wort. Er hält 
in seinem Revisionsbericht fest, dass er und Barbara Keusch die Belege eingehend geprüft 
haben und empfiehlt die Rechnung zur Annahme. Er bedankt sich beim Kassier herzlich für 
die korrekte und sehr gute Arbeit. 
Die Rechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Décharge erteilt. 
 
6. Jahresbeiträge 2022 
Es wird vorgeschlagen, die bisherigen Beiträge zu belassen. 
Aktive: CHF 40.00 
Passive: CHF 40.00 
Familien: CHF 60.00 
Gönner: CHF 100.00 
Die Beiträge werden einstimmig genehmigt. 
 
7. Jahresprogramm 2022 
Das Jahresprogramm wurde den Vereinsmitgliedern mit der GV-Einladung zugeschickt. Es 
stehen wieder mehr Punkte für die Geselligkeit auf dem Programm. Urs Zbinden erläutert die 
einzelnen Anlässe. 

- Frühjahrswanderung: Sa., 28.05.2022 (Verschiebedatum: Sa., 11.06.2022) 
- Würstliübung: noch nicht bestätigt – Infos folgen 
- Berufsfeuerwehr Buchs: min. 8 max. 20. Anmeldungen werden ab sofort 

entgegengenommen. Über allfällige Fahrgemeinschaften wird noch informiert. 
- Pétanque: bei der noch folgenden Anmeldung zwingend anmelden und das 

Nachtessen vormerken. Mind. 10 Personen. 
- Feuerwehrhauptübung: noch nicht bestätigt – Infos folgen. 

Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt. 
 
8. Mutationen 
Unverändert hat der Feuerwehrverein Buchs 84 Mitglieder. 
Neumitglieder: 0 
Ausgetreten: 0 
 
Selbstverständlich möchten wir gerne weiterwachsen und hofft auf Mitgliederwerbung aller. 
Auch Passiv oder Gönner sind herzlich willkommen. 
 
9. Tätigkeiten der Feuerwehr Buchs 
- 
 
10. Anträge der Mitglieder und des Vorstandes 
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Von den Mitgliedern sind keine Anträge eingegangen. Gibt es allenfalls jetzt noch einen 
Antrag? 

• Hansruedi Werder: Unser Präsident und Josi leisten eine Riesenarbeit! Er stellt den 
Antrag, dass Urs Zbinden endlich jährlich ein Obolus übergeben wird. Seine 
Vorstellung beträgt jährlich CHF 200.00. 
Margrit Schär beantragt den höheren Betrag von CHF 300.00, da auch Josis 
Aufwand geehrt werden soll/muss. 
Abstimmung (vereinfacht) über CHF 300.00: Der Antrag wird einstimmig mit Applaus 
angenommen. 

 
11. Diverses 

• Neujahresapéro 2023 
Es wäre geplant am 01.01.2023 wieder einen Neujahresapéro durchzuführen. Wie 
steht der Verein dazu? Wer würde jetzt die Hand erheben für verbindliche Mithilfe? 
Der Anlass kann nur gestemmt werden, wenn mind. 20 Personen sich zur Verfügung 
stellen – und es sollen nicht immer die gleichen 20 sein. 

 Abstimmung: 8 Helfer melden sich 
 Fragen/Anmerkungen: 

• Wie viel CHF muss der Verein aufwenden? → CHF 1000.00 

• Steuert die Gemeinden keinen Beitrag an den Anlass? Er wird ja schliesslich 
schon fast als Gemeinde-Anlass angesehen. → Die Gemeinde sponserte 
«manchmal» etwas. Urs hat gehört, dass man auf der Gemeinde besorgt sei, 
dass es eventuell mehr CHF geben solle.  

• Da der Anlass als Gemeindeanlass angeschaut wird, sollte man bei der 
Gemeinde nicht nur um finanzielle Unterstützung, sondern auch um Helfer 
angefragt werden. 

• Hansruedi Werder setzt sich dafür ein, dass die Gemeinde dem Anlass, welcher 
ja schliesslich bis zu 600 Personen anzieht, mehr Anerkennung zollt und mehr 
Geld sponsert. 

Urs weist darauf hin, dass es abgesehen vom Finanziellen eben auch Helfer benötigt! 
Felix z. B. wird aus gesundheitlichen Gründen keine Suppe mehr anbieten können. 
Der SUMA Präsident ist nicht abgeneigt und er fragt im Verein nach. Walter Kyburz 
würde auch gerne helfen. 
Urs lässt nochmals abstimmen: Wer vom Verein ist dafür, dass der Anlass stattfinden 
soll? 
Ja 18 / nein 0 / Enthaltungen 9 
Anm.: die Enthaltungen sind von Personen, welche nicht helfen kommen können und 
so nicht über die Ressourcen der anderen entscheiden möchten. 
→ Urs wird eine schriftliche Umfrage (mit ungefähren Zeiten und Arbeiten) 
verschicken, auf welche sich Helfer («verbindlich») melden können. Das Konzept wird 
dann auf die Sponsoren und Helferanzahl angepasst werden 

• Ein Holzertag ist im Juni geplant. Infos folgen. 

• Gedankt wird 
o Holzer-Tag-Helfer 
o Hans Hürlimann und Edith Werder für den Brötliplatz 
o Barbara Gurtner fürs Beizli im Lokal (es dürften gerne wieder bisschen mehr 

Personen teilnehmen). 
o Werner Nussbaum für die Tontechnik an der GV, obwohl es diese heute nicht 

brauchte. 
o Chrigi Moretton für die Pflege der Homepage. 

• Hans Hürlimann hat als Brötliplatz-Wart demissioniert. Urs bedankt sich im Namen 
des Vereins ganz herzlich für die geleistete Arbeit und überreicht ein Präsent. 
Natürlich wird ein Nachfolger gesucht und Edith ging sofort auf die Suche. Sie wurde 
fündig bei Gilbert Giller. Applaus! 

• IGB: Hansruedi Werder hat per Ende 2021 als Gemeinderat aufgehört. Er war auch 
zuständig für das Ressort Vereine. Während seiner 21 Jahren als Gemeinderat war 
ihm das Wohl der Vereinstätigkeiten immer wichtig. Urs bedankt sich im Namen des 
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Vereins für seine engagierte Art und Weitsicht während seiner ganzen Amtszeit. Sei 
es als Gemeinderat oder als Ressortvorsteher. Vielen Dank Hansruedi! 

• Nach der GV kann der Jahresbeitrag bei Urs Zbinden bezahlt werden. So können 
Porto- und Überweisungsspesen gespart werden. 

• Hansruedi Gurtner: Chef Zbinden hat nun den ganzen Abend gesprochen. Der Verein 
lebt von dem Mann zuoberst, welcher alles führt und pflegt und managt. Tausend 
Dank an Urs und Josi für die jahrelange meisterliche Arbeit. Ohne die beiden gäbe es 
den Verein nicht! 
 

 
Aktuarin Präsident 
 
 
 
Jasmin Maron Urs Zbinden 
 
Buchs, 19. Mai 2022 


